



ENTRE/DICHOS

PODER JUDICIAL DEJÓ DE SER CONTRAPESO
PARA CONVERTIRSE EN OPOSICIÓN. PÁG. 39

ACUSA COLABORADORA DE ZALDÍVAR

PJ “dejó de ser contrapeso para ser oposición”

La reforma al Poder Judicial, impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, es indispensable para garantizar la justicia de los mexicanos, dijo Alejandra

Spitalier, colaboradora del exministro Arturo Zaldívar.

En entrevista con el periodista René Delgado para el programa *EntreDichos* de EL FINANCIERO TV,

Spitalier consideró que el Poder Judicial dejó de ser contrapeso para ser oposición del gobierno.

“Hay un entendimiento indebido hoy de las personas juzgadoras y asumen un rol que, lejos de ser un contrapeso, se vuelve de oposición y utilizan esa oposición para frenar un proyecto (de gobierno)”, dijo.

Además, consideró que la actuación del Poder Judicial obedece a que “las cúpulas de poder, intereses y privilegios lo han cooptado”.

Spitalier fue secretaria general de la presidencia de la Corte durante la gestión de Arturo Zaldívar, con quien actualmente colabora en el proyecto de gobierno de seguridad y justicia para la próxima administración federal. —Redacción



Diálogo. René Delgado y Alejandra Spitalier, en EL FINANCIERO Bloomberg.